
 

 

 

 

 

 

 

第 1313 回例会 15 年 4 月 28 日(月) 
 於 海南商工会議所４F 12:30～ 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 
３．ビジター紹介    海南 RC 森 泰晧様 
４．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数４１名 出席免除会員2名 

    出席率 58.57％  前回修正出席率 81.43％ 
 
５．会長スピーチ  会長 宇恵弘純 
皆さん今日は、ビジターの海南 RC の森泰晧様ご苦

労様です。 
さて、昨日、地区大会、多数ご参加頂きまして有難う
ございました。会長職で一番気掛りなことは、行事等
の参加人数です。２８名の登録、２５名の参加大変満
足しております。後になりましたが、小椋幹事おめで
とうございます。ロータリークラブ共々、今後のご活
躍を期待しています。頑張って下さい。最後になりま
したが、去る２２日、有田南 R.C へ山畑君の卓話の
応援を予てメークアップに行って来ました。大変和や
かな例会を味わうことが出来ました。 
 
７．幹事報告 
○メーキャップ  
4 月 22 日 有田南ＲＣ  宇恵弘純君 

山畑弥生君 
○例会臨時変更のお知らせ 
粉河 RC   5 月 7 日(水)→5月 7 日(水) 

12:30～ 明王山 空海院 
5 月 14 日(水)→5 月 15 日(木) 
12:30～ 貴志川町生涯学習センター 

打田 RC   5 月 8 日(木)→5月 10 日(土) 
13:30～ 国道２５号線バイパス黒土 

交差点（社会奉仕活動清掃） 
5 月 15 日(木)→5 月 15 日(木) 
12:30～ 貴志川町生涯学習センターF 
３クラブ(粉河、岩出、打田)合同例会 

和歌山北 RC 5 月 19 日(月)→5月 18 日(日) 
12:00～ 滋賀：彦根（親睦家族例会） 

 
 

９．ＩＤＭ報告 
 「テーマ」 ①姉妹提携に関して 

②これでいいのか東ロータリー 
③ロータリーに望むこと 

○１組 田村能 上南 中西 横出 金川 花畑 
岩井 向井 楠部（山田・小椋 欠）大川（メーキャ
ップ）３／７初音 

①費用の負担を五分・五分で
出来るクラブとするとよい。 
短期間の試用期間ののち決定。 
目的を明確に決めてから。 
国際奉仕もメンバーに見える
ような形で。 
近くの国で（台湾など） 
②③地域に密着した奉仕活動

をして認められたら後は地域住民にお願いできる
ような事業を考えたらよい。会長がリーダーシッ
プをとれるように、会長エレクトの早い時期に方
針を出して、各委員長が、それに沿った事業計画
を打ち出す。若い人に委員長をやってもらう方が
新しい試みが出来ていいのではないか。 

 
○２組 塚本 青木 柳瀬 塩崎 山本 倉橋 角
谷 谷口（田岡・土岐 欠）３／６初音 

①提携先は治安の良い国を
選んでほしい。 
韓国・台湾などが良いのでは
ないでしょうか。 
姉妹提携することにより、そ
の国の歴史文化を理解する
のに役立つので前向きに考
えたら良い。②③記載なし 

 
○３組 田村健 奥村 小嵐 橋本 口井 （平野 
瀬藤 田中昌 大川 島村 欠）３／６初音 

①提携は賛成。対策にすると
しても物価の調整は必要であ
る。フィリピンのマンダリン
イースト RC と友好関係は続
けたら良いが姉妹提携は時期
尚早。 
台湾の RC にしても１回訪問
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してから検討すべき。 
②第１例会でも時々座席を指定して、隣の人と話
が出来る場をもうける。 
他のクラブに比して互いのつながりが密接なため、
退会者が少ないのは及第点である。 
③現会長同様、独自の philosophy で頑張って下さ
い。 

○４組 山野 上中 上野山 花田 谷脇 山東 
岡田 平尾（西峰 広 欠） 

①海外 RC との提携に関しては
セブ島の RC もよいし、白さん
の紹介による台湾の RC も検討
して良いと思う。 
国内の RC と提携しても良いの
ではないか。その場合、風光明
媚で温泉のある所を希望。 
②これで良いと思うから、皆さ
んが在席しているのであって、

退会者が少ないのは居心地が良い証拠。それもこ
れもチャーターメンバーが良い伝統を残してくれ
ているおかげです。これを推奨しつづけることが
大切で、多少の変化があってもよいでしょうが大
きく変える必要はない。 
③多く 注文をつけると次期会長がやりにくくな
るので何もありません。 

○５組 西川 深谷 吉田 上芝 宮田貞 寺下 
田中丈 中尾公（前田 廣
野 欠）３／１初音 
①江東RCの場合は角谷さん
がいたからスムースに提携
できた。この経験を無駄に
すべきでない。 
新しい提携先は台湾が最適
である。 
深谷さんを中心に話をすす

めてほしい。 
②③夜間例会の廃止 
ビジターの受付は１F のエレベーター前で。 
ゲスト卓話の時はゲストが帰った後退却する。 

○６組 山畑 木地 名手 林 宇恵 土井 辻（萩
野 橋爪 宮田敬 欠）３／６初音 

①台湾の彰化東南 RC と提携
を結んだら良いという意見
で参加者全員一致した。 
②それぞれの会長さんの個
性を生かし、温故和新の精神
で改革を進めて、運営してい
けば良い。 
③HPの内容を変えてほしい。 
夜間例会を増やしてほしい。 

○７組 山名 中尾享 吉野 中村文 前窪 桑添 
大澤（新垣 中村雅 欠）３／７木村屋 

①白さんのおられる台中のRCと提携を結ぶ方向で
検討していただきたい。その前に訪問しよう。 

②スポンサークラブより会員数が多いのは当クラ
ブを含め数少ない。我々のクラブは２６４０地区

でも最高のクラブではない
か。各委員会活動も当クラ
ブは良くやっている。「これ
で良いのか」というより「や
り過ぎ」の感がする。 
③和気あいあいのムードを
引き継いでほしい。夜間例
会はすべて１９：００から
にしてほしい。 

 
１０．次回例会  ５月１２日 海南商工会議所４F 

１８：３０～ 
１１．閉会点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
辻 秀輝君  長男が医師国家試験に合格しました。 
平尾寧章君  地区大会休みまして、天龍川下りに行

ってきました。 
岩井克次君  地区大会に参加しました。宮田（貞）

さんありがとうございました。 
宇恵弘純君  地区大会、多数ご出席いただき有難う

ございました。 
上中嗣郎君  地区大会楽しかったです。 
木地義和君  地区大会欠席しました。IDM 発表 山

畑様にお願いしました。 
桑添 剛君  小椋君当選おめでとう、野上組の面目

が保ててうれしく思います。皆様のご
協力有難うございました。 

小椋孝一君  本日欠席します。宮田さんすみません。
皆様のおかげで当選させていただき
ました。有難うございます。 

土岐啓次郎君 地区大会ご苦労様でした。 
橋本憲紹君  小椋さんの今後の活躍に期待します。 
深谷政男君  昨日は地区大会欠席しました。 
山畑弥生君  昨日地区大会参加してきました。皆さ

んお世話になり有難うございました。 
山名正一君  宮田次期幹事さん地区大会参加のお

世話ご苦労様でした。 
 

５月プログラム 
  ５日（月・祝） 休 会 
 １２日（月）  夜間例会  ＰＭ６：３０～  
         会員・奥様誕生・結婚祝い    
 １９日（月）  例会 １２：３０～   
           ゲスト卓話   関本靖裕様 
               「ニュージーランド事情」 
 ２６日（月）  例会 １２：３０～ 
         会員卓話 宮田敬之佑様ｏｒ   
                  ３分間スピーチ 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


